
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 25.11.2020 n.12 della 3^ Commissione Consiliare.

L'anno duemilaventi il giorno venticinque del mese di novembre alle ore 08,30 si è riunita in 

videoconferenza la 3^ Commissione Consiliare  giusta convocazione del 23.11.2020 per  trattare il 

seguente o.d.g: 

 Avviso  pubblico  per  l'assegnazione  di  risorse  agli  Enti  Locali,  titolari  delle  competenze  relative

all'edilizia scolastica ai sensi della legge 11 gennaio 1996, n.23, previa rilevazione dei fabbisogni, per

affitti  e  acquisto,  leasing o noleggio di  strutture temporanee.  Presa d'atto  e variazione di  bilancio.

Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n.112 del 30.09.2020.Riproposizione.

Sono presenti il  presidente Caruso Claudio i componenti  Scala Emanuele, Bonincontro Lorenzo,Iurato

D'Antiochia Maria Carmela e  Marino Mario.  Presenti  altresì i  consiglieri  Trovato Rita, Iurato Maria

Teresa , Scimonello Guglielmo,l'Assessore Pitrolo Viviana e il Capo Settore  V Ing.Pisani Andrea.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

Il  presidente  Caruso  presenta  la  proposta  e  riferisce  che  trattasi  di  riproposizione  dell'atto  che

precedentemente in C.C. non è stato approvato, quindi chiede ai presenti   se ci sono domande di

intervenire.

La consigliera Iurato chiede all'Ing.Pisani se il contratto si può modificare.

L'ingegnere riferisce che non si può modificare in quanto sottoscritto. Relaziona dettagliatamente la

proposta comunicando che sono stati fatti gli avvisi per la massima diffusione. Sul secondo avviso il

Parroco della Parrocchia SS.Salvatore di Jungi ha fatto istanza e l'immobile di proprietà della chiesa

rispondeva alle esigenze e caratteristiche richieste. Con la Parrocchia c'è sta una negoziazione diretta

riguardante l'affitto.

Il consigliere Marino chiede se l'immobile risponde alle normative sull'edilizia scolastica.

L'Ing. Pisani riferisce che a livello di normativa di sicurezza è adeguato e adeguabile.

Segue  un  breve  dibattito  relativo  al  contratto  e  per  i  dubbi  di  interpretazioni  il  presidente  della

commissione da lettura degli articoli n.1 e 2.

In conclusione l'Ing. Pisani riferisce che l'inizio dei lavori di adeguamento saranno imminenti, si aspetta

l'approvazione in C.C. della proposta.

Il Presidente pone in votazione la proposta. I consiglieri Caruso,Scala e D'Antiochia esprimono parere

favorevole. Il consigliere Marino esprime parere contrario.

Alle ore 09,00 la seduta è chiusa. 

Il Verbalizzante Il Presidente della Commissione

 f.to  G.Donzella  f.to    Caruso Claudio
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